PARTENAIRES - Association de solidarité internationale



Fondée en 1991 par Christian Raymond, *PARTENAIRES*, organisation française, laïque et apolitique, intervient dans bien des régions pauvres du monde.

Dans une démarche de développement local, pragmatique et durable, elle accompagne jusqu'à leur autonomie des populations défavorisées, en partant des besoins concrets et en formant des équipes locales qualifiées et motivées.

Principaux champs d'intervention

- l'éducation et la formation professionnelle : assurer un métier et un emploi pérenne
- le développement durable
- le secours aux plus démunis

Fondée sur le bénévolat, l'association assure à ses donateurs une portée maximale de leurs dons : les frais de fonctionnement et de collecte ne dépassent pas 9 % du budget, rare performance!

Les dons reçus donnent droit à un crédit d'impôt à hauteur de 75 % jusqu'à 1 000 €/an (et 66% au-delà).

PROGRAMMES



AU BANGLADESH: deux Foyers pour 360 enfants et adolescents

En 2001, PARTENAIRES a fondé à Dacca un premier centre d'accueil pour enfants des rues. Nourriture, vêtements, soins médicaux, scolarité, formation professionnelle et loisirs leur sont assurés. Aujourd'hui, deux Foyers accueillent et forment 360 garçons et filles de 6 à 18 ans, dont 85 pensionnaires qui y vivent 'en famille'.

EN EQUATEUR : un Foyer pour 600 personnes en précarité

En 2016, *PARTENAIRES* a découvert la *Fondation Jonathan* qui, grâce à des bénévoles très engagés, offre à maints SDF et enfants des rues de Quito un repas chaud quotidien, des soins médicaux et des formations pratiques.

En 2018, l'Association a contribué pour moitié à l'achat d'une maison afin d'augmenter les capacités d'accueil et de loger des personnes âgées à la rue, des handicapés et des familles pauvres de passage.

En 2020, durant la pandémie du covid, ce sont 300 familles pauvres qui ont reçu des réchauds à gaz pour préparer désormais à domicile les aliments collectés par les bénévoles de *Jonathan*.

AU MALAWI : une école rurale de 500 places, des chèvres pour 400 foyers démunis...

En 2017, *PARTENAIRES* était venue à la rencontre d'une population misérable, les personnes âgées ayant à charge des orphelins, en leur distribuant des

chèvres et en créant une chaîne de solidarité: 400 grands-parents qui devaient mendier se constituent peu à peu un petit troupeau caprin.

En 2021 l'Association a fondé une école primaire



de 5 classes, et obtenu de l'Etat 5 enseignants qualifiés.

EN TANZANIE : déjà dix classes et deux logements d'enseignants

Dans ce pays très pauvre, la moyenne des écoles ont quelque 2 000 élèves, mais seulement une vingtaine d'instits et aussi peu de classes décentes. Depuis 2021, *PARTENAIRES* en a fait rénover 2 à Dar-es-Salam et construire 8 en zone rurale, ainsi que des toilettes et deux maisons familiales pour assurer la stabilité des corps enseignants.